

2024年 新年号

へそ按腹普及会 日本事務局

へそ按腹たより

新年号



【ご挨拶】

新年 明けましておめでとうございます。

2023年11月17日で人形町治療院開設から早くも15年経ちました。私を信じて治療にいらして下さった多くの方々のおかげで、多くを学び、飛躍的にへそ按腹の技術を高め、結果を出せるようになったと、皆様に心から深く感謝しております。多くの病、特に難病や奇病と向き合いながら、病で苦しむ方々の力になってこられたのではないかと自負しております。しかし力が及ばず、悔しい思いを味わうこともあります。更なる高みを目指して、これからも精進してまいります。

私の願いは何かのために生きたい、病で苦しむ人がいない世界、新たな医療の世界を同じ志を持つ人たちと一緒に作りたい。按腹で自己管理を怠らずに、生涯現役で年老いても働きたい、その夢に向かって悔いのない日々を過ごしたいです。先日の講演で三大成人病の予防法を明らかにいたしました。このお腹の診方と按腹法を実践することで、かなりの確率で予防できます。病気が発症したとしても、自分で治すことも可能です。今年是这样した最新情報を広く発信していきます。

がん治療

腫瘍マーカーが1400程に上がり続けた盲腸付近にできたがん。医師からも見放される程全身に広がって、緩和ケアホスピスを勧められました。かなり免疫力が低下し、がん細胞に押されていました。胃土の邪気も広がっていましたが、それほど固くない。まだまだ自分の力で抑え込める。それを信じて治療を数か月続けました。まず体調が良くなり、肩こり、頭痛、目の疲れ、倦怠感などが改善し、食欲が出てきました。先日の検査ではなんとマーカー値が300程まで減っていました。値としてはまだまだ高いのですが、体調もすこぶる元気だと本人は言っています。日常生活が楽に、楽しく送れています。

悪性リンパ腫瘍の方。下腹部に激痛があり、食欲がなく体力も落ちていました。治療の経過は良好で、マーカーは正常値より高いですが、医者が驚くほど安定しています。乳がん50代。食欲がなく体重が5kg以上減少。疲れやすく顔色がどす黒い。遠方の方なので自己按腹を教えて半年。良い報告が来ました。手術が簡単に済み、食欲、体重が戻り、筋肉がついて大変お元気だとの事です。

激しい首こり

首が上がらず、動かすと激しい痛みが伴う。疲労とストレス、飲みすぎが原因。首の後ろが腫れあがっている。熱感覚はあまり無い。お腹を診たところ胃土に邪気が入り込んでいました。酒をよく飲むので胃に熱が溜まったのです。すぐにその邪気を取り除きました。すると首の腫れがスッと引き、同時に痛みがほぼ感じられなくなりました。

杖を突いて歩くリウマチの患者さん

当初炎症値が正常の100倍あり、関節の炎症による変形が始まっていました。炎症反応は正常値になり、手首・足首の腫れが引き、変形がほぼなくなりました。治療部位はへそ裏・仙腸関節です。

今後の予定

YouTube 動画を通して皆さまのご質問やリクエストにお答えしてまいります。ご質問・リクエストをお寄せください。

YouTube 会員を募集しております。

YouTube 会員についてのお問い合わせ

【へそ按腹普及会(すぎやま按腹鍼灸院内)】

電話:03-6206-2666

メール:heso.ampuku.hukyukai@gmail.com